



Le Roi du Maroc Mohammed VI a adressé un message de félicitations à Paul Biya, pour sa réélection à l'issue du scrutin présidentiel du 07 octobre passé

« En vous renouvelant sa confiance, le peuple camerounais exprime la haute considération qu'il accorde aux importantes réalisations engagées par votre pays frère sous votre conduite éclairée », écrit le Souverain dans son adresse

Le Roi a saisi cette occasion pour se féliciter des liens d'amitié fraternelle, d'estime mutuelle et de solidarité agissante qui unissent les peuples marocain et camerounais, faisant part de sa ferme détermination à continuer à œuvrer, de concert avec le président, pour renforcer les relations de coopération maroco-camerounaise